

Publication du compte rendu du débat le 26 avril 2023

J-9

avant la publication
du **compte rendu**
du débat !

Rendez-vous
le 26 avril



Du 27 octobre 2022 au 27 février 2023, vous avez posé des questions, discuté et donné votre avis sur la proposition de construction de nouveaux réacteurs nucléaires en France. Vous avez pu vous exprimer sur des marchés, via la plateforme participative en ligne, dans des lycées et des collèges ou encore lors de rencontres thématiques. Faire état de tout ce qui s'est dit au cours de ces quatre mois : telle est l'ambition du compte rendu du débat public. Le bilan du débat par la présidente par intérim de la CNDP sera également publié à cette date.

Si vous souhaitez commander un exemplaire imprimé du compte rendu (une centaine de pages), vous pouvez dès à présent le faire.

**Je commande un exemplaire du
compte rendu**

Webinaire de présentation des enseignements du débat le 27 avril

The graphic is a dark blue rectangle with orange and light blue accents. On the left, there is a photograph of a person holding a microphone with the 'dp' logo. Below the photo is a light blue banner with the text 'dp DÉBAT PUBLIC NOUVEAUX RÉACTEURS NUCLÉAIRES ET PROJET PENLY', 'Compte rendu', 'Établi par le président de la commission particulière du débat public', '27 octobre 2022 - 27 février 2023', and the 'LA CNP' logo with the tagline 'MA PAROLE A DU POUVOIR'. On the right, there is a circular logo with a stylized 'G' and 'L' inside. Below it, the text reads 'Webinaire de présentation du Compte rendu' in white and orange. A white box contains the text 'RDV le 27 avril à 19 h (en ligne)'. At the bottom right, there is a stylized illustration of a city skyline with a nuclear power plant and trees.

La présentation du compte rendu du débat est un temps essentiel de restitution de votre parole. C'est aussi l'occasion de présenter la vie du débat, ses réussites comme ses difficultés, les principales controverses et les recommandations aux porteurs du programme et à l'Etat.

L'équipe du débat vous convie au webinaire de présentation du compte rendu et du bilan du débat « Nouveaux réacteurs nucléaires et projet Penly » le 27 avril à 19h. Inscrivez-vous !

**Je m'inscris au webinaire de
présentation du compte rendu**

Quelques chiffres du débat



4 500

participants
aux rencontres
thématiques, dont



1 713
en présentiel



400
collégiens, lycéens
et étudiants
rencontrés



25
participants
au panel citoyen



79
cahiers d'acteurs
reçus



411
contributions reçues
lors des débat mobiles



4 496
contributions
en ligne

Contactez l'équipe du débat

01.44.49.84.28 ou 01.44.49.84.29
www.debatpublic.fr/nouveaux-reacteurs-nucleaires-et-projet-penly

Suivez le débat

